

» PRESSE NATIONALE

Politique 



COHÉSION SOCIALE : JEAN-LUC ASSI MET EN MISSION LES JEUNES DE LA RÉGION DE LA MÉ

Le Conseil national des jeunes de Côte d'Ivoire (CNJCI) du département d'Adzopé a accueilli le lancement des états généraux de la jeunesse de la Mé, le vendredi 12 août 2022 à Adzopé. Cette activité est organisée pour permettre aux leaders d'association de jeunesse de cette région de se rencontrer pour échanger sur leur participation effective et active au processus du développement social et économique de la Mé. Il s'agit également pour eux de faire un diagnostic de leur situation relativement à diverses questions dont l'emploi, l'autonomisation des jeunes, l'éducation, la formation, la santé, la paix et de cohésion sociale, en vue de proposer des actions et stratégies à mettre en œuvre afin d'améliorer leurs conditions. Jean-Luc Assi, ministre de l'Environnement et du Développement durable, parrain de l'évènement a saisi l'occasion pour mettre les jeunes de la région de la Mé en mission afin d'être des modèles pour les générations à venir.

Economie 



COMMERCE EXTÉRIEUR ET EXPORTATIONS : LA CÔTE D'IVOIRE RÉALISE UNE BONNE PERFORMANCE

En sa qualité de première puissance économique de l'espace communautaire UEMOA, la Côte d'Ivoire dispose d'une diversité de produits d'exportation dominés par ses matières premières agricoles. Leurs ventes à l'extérieur ont principalement été portées par les fèves de cacao à hauteur de 2 379,51 milliards FCFA, la noix de cajou pour 520,4 milliards FCFA, le caoutchouc naturel pour un montant de 853,2 milliards FCFA, le coton masse pour 236,39 milliards FCFA, etc. Ces chiffres ont été réalisés grâce aux exportations vers les Pays-Bas pour un montant de 736 milliards FCFA, les États-Unis à hauteur de 688,22 milliards FCFA et la France à hauteur de 425,9 milliards FCFA.



MÉTRO D'ABIDJAN : LA LIBÉRATION DES EMPRISES IMPACTÉES A REPRIS

Le deuxième round de l'opération de libération des emprises du futur métro d'Abidjan. Comme annoncé, dans un communiqué par le ministère des Transports et celui de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, la libération des emprises impactées par le projet du métro d'Abidjan a repris le jeudi 18 août 2022. Pour cette première journée, les communes d'Adjamé et de Treichville étaient concernées. L'opération se poursuit ce vendredi sur les mêmes sites en attendant la reprise dans les 5 autres communes que sont Anyama, Abobo, Plateau, Marcory et Port-Bouët. Pour rappel, la plupart des sites de la zone nord ont été libérés depuis 2021. Ce deuxième passage de la zone nord est relatif au PAR additionnel (Plan d'action de réinstallation) des personnes affectées par le projet de la ligne 1 du Métro d'Abidjan.



ENTREPRENEURIAT/APPUI À L'ÉCLOSION DES JEUNES CHAMPIONS : LA CGECI LANCE LA 8E ÉDITION DE LA BUSINESS PLAN COMPÉTITION

La Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) a procédé au lancement, hier jeudi 18 août 2022 à Abidjan-Plateau, de l'édition 2022 de la Business plan compétition (BPC), un concours destiné aux jeunes ivoiriens âgés de 40 ans au plus et qui vise à retenir les meilleurs projets d'affaires en vue d'accompagner leurs porteurs et de faire d'eux des champions nationaux. La soumission des projets a

démarré hier et va se poursuivre jusqu'au 30 septembre prochain, a informé Anastasie Kadja-Ohou, responsable du Pôle entrepreneuriat à la CGECI. Le Grand Prix repartira avec un chèque de 10 millions de FCFA. Pour les prix sectoriels, ce sont des chèques de 3 millions de FCFA qui sont prévus par lauréat.

Société



BTS : LES RÉSULTATS CONNUS AUJOURD'HUI

Les 61 002 candidats au Brevet de technicien supérieur (BTS) connaîtront leur sort ce vendredi 19 Août 2022. Les résultats pour la session 2022 seront proclamés ce vendredi 19 août 2022, selon le calendrier initialement prévu. Pour cette édition 2022, ce sont 61 002 candidats contre 56 750 en 2021, qui ont pris part à cet examen. Les épreuves écrites du BTS se sont déroulées du 18 au 21 juillet 2022, suivies des épreuves pratiques du 25 au 30 juillet 2022. Ils ont composé dans 131 centres dont 98 à Abidjan et 33 à l'intérieur de la Côte d'Ivoire.



RAPPORT DU 1ER SEMESTRE 2022 DE LA CNDH SUR LES VIOLENCES BASÉES SUR LE GENRE (VBG) : 1 442 REQUÊTES ENREGISTRÉES DE JANVIER À JUIN

Le Conseil national des droits de l'homme (CNDH) a transmis une note thématique sur les violences basées sur le genre (VBG) en Côte d'Ivoire sur les périodes de janvier à juin 2022. Sur ce premier semestre, la CNDH a enregistré 1 442 requêtes dont 372 cas de VBG signalés, soit une proportion de 25,80%. Elles ont toutes été traitées. Les cas de viol et tentatives de viol constituent les formes de violence les plus importantes. viennent ensuite les cas de violences psychologiques, les harcèlements sexuels, les violences physiques sur des femmes, filles ou personnes handicapées, les violences conjugales, les mariages forcés, etc. Abidjan et Soubéré sont les zones les plus touchées.



ENSEIGNEMENT TECHNIQUE/STAGES PRATIQUES ET COURS INTENSIFS D'ANGLAIS : 100 ÉLÈVES ET ÉTUDIANTS EN ROUTE POUR LE GHANA

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, a hâte d'atteindre les objectifs assignés à son département. Seulement deux semaines après la signature d'un accord-cadre de coopération entre son ministère et NDUOM School of Business and Technology, une université située dans la ville ghanéenne d'El-mina, 100 élèves, étudiants et apprenants de l'École de Boulangerie-Pâtisserie de Yamoussoukro, du Lycée professionnel hôtelier d'Abidjan et du Centre multisectoriel Mohamed VI de Yopougon s'apprêtent à rallier le Ghana, du 20 août 2022 au 10 Septembre 2022, pour des stages pratiques et des cours intensifs d'anglais. Hier jeudi 17 août 2022, le ministre Koffi N'Guessan a rencontré les 100 premiers bénéficiaires de cet important programme de formation dont l'objectif est de rendre opérationnels et compétitifs les élèves et étudiants de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle sur le marché de l'emploi.



CHU DE TREICHVILLE : PIERRE DIMBA VISITE L'UNITÉ D'OPHTALMOLOGIE PÉDIATRIQUE

Le service d'ophtalmologie pédiatrique du Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Treichville a reçu la visite du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba. C'était le jeudi 18 août 2022. Cette visite a permis au ministre de toucher du doigt les réalités des différents services dudit centre. Il s'est dit être fier et satisfait du travail abattu par l'ensemble du personnel de ce service, malgré quelques déficits observés au niveau du matériel. Au terme de la ronde, le ministre a exprimé le désir « d'accélérer toutes les réformes dans le domaine de la santé et d'offrir plus de capacités de prise en charge des malades aux professionnels qui sont déjà bien aguerris ». Rappelons que depuis 2020, cette unité, qui est d'ailleurs la plus grande en Côte d'Ivoire, pratique des opérations de greffes de cornée avec succès. Elle reçoit entre 450 et 500 patients par mois.



FLUIDITÉ ROUTIÈRE : DES POINTS D'ARRÊT POUR LES GBACA ET WÔRÔ-WÔRÔ DE YOPOUGON

C'est le tronçon Sable-carrefour Koweït dans la commune de Yopougon qui a été choisi par l'Autorité de la

mobilité urbaine dans le Grand-Abidjan (AMUGA) pour la phase expérimentale du projet d'installation gares au profit des chauffeurs et usagers de mini-cars et taxis communaux, plus connus sous l'appellation Gbaka et wôrô-wôrô. Ce sont des arrêts-minutes, encoches et têtes de stationnement qui sont en train d'être réalisés dans cette commune par l'AMUGA dans le but de fluidifier la circulation routière. En prélude à la livraison de ces infrastructures prévue pour le dernier trimestre 2022, l'AMUGA a organisé, hier jeudi 18 août 2022, une campagne de sensibilisation des transporteurs et les usagers. « Nous voulons partager avec vous un espoir, l'espoir de voir notre environnement, qui est objet de beaucoup de critiques et de controverses, changer », a expliqué, Karamoko Ouattara, directeur des aménagements et des appuis opérationnels de l'AMUGA.

soirinfo

ASSURANCE MALADIE : LES POPULATIONS D'ABOBO SENSIBILISÉES SUR L'IMPORTANCE DE LA CMU

"Bien-être et hygiène de vie : le panier de soins de la couverture maladie universelle et le parcours des soins". Tel était le thème de la tribune d'échanges "Les événements de la CNAM", tenue le mercredi 17 août 2022 dans les locaux de la mairie d'Abobo. Lors de cette rencontre, le représentant du directeur général de la Caisse nationale de l'assurance maladie (CNAM), Dr Benjamin Heindé, a noté que "les événements de la Cnam" leur offrent la possibilité d'être très proches des populations et d'interagir de façon dynamique avec elles. Il a fait savoir qu'à la date du 8 août 2022, ce sont 3, 4 millions de personnes qui se sont fait enrôler. Il a aussi affirmé que ce sont 3,3 millions de cartes qui ont été produites et 2,4 millions de cartes distribuées. La CMU est la matérialisation du programme social du gouvernement intitulé "Une Côte d'Ivoire solidaire", d'où l'exhortation des populations d'Abobo à se faire enrôler et à assister aux séances de sensibilisation, en vue d'en connaître les avantages.



VU SUR LE NET

Economie ↻



CÔTE D'IVOIRE/RÉHABILITATION DU STADE FÉLIX HOUPHOUËT BOIGNY : LE BOULEVARD DE GAULLE SERA RÉDUIT À UNE VOIE À PARTIR DE CE VENDREDI POUR POSER LES MÂTS D'ÉCLAIRAGE (MINISTÈRE)

Dans le cadre des travaux de réhabilitation du stade Félix Houphouët Boigny d'Abidjan, il sera procédé à la pose des mâts d'éclairage du 19 au 22 août 2022, entre 22h00 et 6h00 du matin (Heure locale et GMT). Ces travaux engendreront la réduction à une voie du boulevard De Gaulle dans le sens Adjamé-Treichville sur une longueur d'environ 250 mètres au droit du stade. L'information a été rapportée par le ministère de l'Équipement et de l'Entretien Routier et par le Ministère des Sports dans un communiqué, ce jeudi 18 août 2022 à Abidjan.

Société ↻



CONCOURS ADMINISTRATIFS 2022 : LES RÉCLAMATIONS PRENNENT FIN LE VENDREDI 19 AOÛT

Les convocations en vue des épreuves écrites d'admissibilité ou d'admission pour les concours administratifs au titre de l'année 2022 sont disponibles sur le site Internet : www.fonctionpublique.gouv.ci, depuis le vendredi 5 août 2022. À cet effet, les éventuelles réclamations sont reçues dans le hall multimédia Amadou Gon Coulibaly, sis à l'immeuble Chichet de la Fonction publique, du mardi 9 au vendredi 19 août 2022, précise la ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, dans un communiqué en date du vendredi 5 août 2022. Par ailleurs, les compositions se dérouleront aux dates suivantes : samedi 3 et dimanche 4 septembre 2022, samedi 17 et dimanche 18 septembre 2022, samedi 1er et dimanche 2 octobre 2022, et samedi 15 et dimanche 16 octobre 2022.

Culture ↻

CULTURE DU NUMÉRIQUE : LE MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION ET DE L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE LANCE LE PROJET « VACANCES NUMÉRIQUES »



Dans le cadre du Programme Jeunes Ambassadeurs du Numérique (JEAN), Amadou Coulibaly, ministre de la Communication et de l'Économie numérique, a procédé au lancement du projet "Vacances numériques". C'était le 10 août dernier à Korhogo. Les "Vacances numériques" visent à promouvoir la culture du numérique auprès des 18 à 35 ans, ayant au moins le niveau de la classe de seconde, durant leurs vacances scolaires. Démarrées le 16 août, les activités de "Vacances numériques" prendront fin le 3 septembre 2022. "Vacances numériques" fait partie d'un projet plus grand dénommé "VACANCES DE RÊVES".

» AGENCE DE PRESSE

Société



MÉDIAS : BAISSÉ DE 13% DE LA VENTE DES JOURNAUX AU DEUXIÈME TRIMESTRE DE 2022 (ANP)

Abidjan, 18 août 2022 (AIP)- Les statistiques du deuxième trimestre 2022 (avril-juin) de la société de distribution Edipresse, arrêtées au vendredi 15 juillet 2022, « sous réserve des invendus non ramenés et des réclamations », indiquent que, par rapport au premier trimestre, les ventes au cours de ce deuxième trimestre ont enregistré une baisse moyenne de 13,8%, passant de 708 573 exemplaires à 610 845 exemplaires. Selon le baromètre des ventes de ce trimestre révélé par l'instance de régulation, l'Autorité nationale de la presse (ANP), la vente journalière pour la vingtaine de quotidiens est passée de 11 924 exemplaires à 10 742 exemplaires au cours de la même période. Dans le Top 10 de la presse quotidienne d'informations générales, Fraternité Matin trône en tête du classement avec 2 615 ventes par jour pour un total de 190 864, suivi de Soir Info qui a vendu chaque jour 1 469 journaux, soit un total de 88 852. Notre Voie se classe à la 10ème place avec 273 vendus pour un total de 7 384 ventes.



LA CÔTE D'IVOIRE VISE L'AUTOSUFFISANCE EN PRODUITS SANGUINS

En Côte d'Ivoire, 1 à 2% de la population, soit 250.000 personnes sur environ 28 millions d'habitants, doit régulièrement donner son sang pour que le pays puisse être autosuffisant en produits sanguins. Cette estimation a été faite, mercredi à Abidjan, par Dr Joseph Assohoun, médecin de la collecte mobile du Centre national de transfusion sanguine (CNTS). Il s'exprimait au cours du lancement d'une opération de don de sang des agents de l'Institution de prévoyance sociale - Caisse générale de retraite des agents de l'État de Côte d'Ivoire (IPS-CGRAE) qui se tient du 17 au 19 août 2022. Dr Assohoun a indiqué que cette opération de don de sang qui se déroulera à Abidjan et à l'intérieur du pays devrait permettre de collecter au moins 100 poches de sang.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci





Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale